



Simposio Internacional: **Plataformas internacionales de investigación biomédica y su valor en el estudio de las enfermedades raras**

International Symposium: International platforms for biomedical research: A focus on rare diseases

Madrid, 3 y 4 de noviembre de 2016
Madrid, November 3-4, 2016

CV

JUAN ANTONIO GARCIA RANEA

Juan A. G. Ranea es profesor en la Universidad de Málaga a la que accedió como Investigador Ramón y Cajal en 2008. Realizó su doctorado en el Centro Nacional de Biotecnología dependiente del CSIC en Madrid. Posteriormente desarrolló su posdoctorado en la University College London, donde trabajo desde el 2002 hasta el 2007 como personal contratado por esta universidad. Además de numerosas invitaciones como ponente en distintos congresos y simposios, así como la co-autoría en distintos capítulos de libro, es autor en más de 40 publicaciones en revistas incluidas en el Science Citation Index, con un índice H de 18, con más de 1.000 citas según Google Scholar, y con un total de 450 citas en los últimos 5 años. En los últimos años su trabajo se ha centrado en la aplicación de la Medicina de Sistemas y la Bioinformática al estudio y la predicción de síndromes de pacientes con desórdenes genómicos raros, estudiando la relación entre las patologías observadas en estos pacientes y las mutaciones que las producen.